

## PRESENTACIÓN

**Lucius Daniel**

*Director de la Escuela  
de Idiomas Modernos*

*Estimados lectores de Eventos VIII:*

*De nuevo tengo el honor y el placer de escribir la presentación de Eventos, esta vez el número VIII, titulado “El valor de las lenguas”, un canto no solo al valor de nuestra lengua materna, indispensable para el aprendizaje de los idiomas, sino al apreciado grupo de lenguas que enseñamos y aprendemos en la Escuela de Idiomas Modernos de la Universidad Central de Venezuela.*

*Como director de la EIM y presidente de FUNDEIM, debo resaltar que en algunos países del mundo las instituciones universitarias han venido sufriendo grandes recortes presupuestarios, y Venezuela y la UCV, por ende, no han escapado de esta realidad. En nuestro caso específico, muchos proyectos han tenido que detenerse por la merma de recursos económicos, que desafortunadamente sufre el sector educativo cuando existe una crisis. Sin embargo, FUNDEIM ha creído y seguirá creyendo en su Unidad de Extensión, por lo que nuevamente ha decidido seguir adelante con esta publicación. Me toca, entonces, felicitar y agradecer a los compiladores de Eventos por el empeño que han demostrado al sostener este esfuerzo durante nueve años consecutivos: a Luisa Teresa Arenas, jefa de la Unidad de Extensión y motor de las incontables actividades extensionistas de nuestra escuela; a Yajaira Arcas, quien estando ausente físicamente continúa en la labor de edición y compilación de la revista, y a Edgardo Malaver, el otro protagonista de este y otros proyectos y quien forma parte del equipo de la Unidad de Extensión. Asimismo, debo hacer un reconocimiento especial a todo el gran grupo de apoyo que hace posible el éxito de los eventos que la revista reseña: a Leonardo Laverde, María Claudia Salazar, Gabriela González y todos los integrantes de ProEventos, el grupo de protocolo coordinado por Adrianka Arvelo.*

*En este número de Eventos nuestros lectores podrán palpar una vez más la riqueza de lo que se hace en la escuela a través de múltiples actividades y grandes esfuerzos, para el beneficio de nuestros estudiantes y profesores. Invertimos tanta energía y recursos materiales en ello porque creemos que ese es nuestro deber y porque sabemos que sin el valor que tienen las lenguas no seríamos la Escuela de Idiomas Modernos, referencia mundial y latinoamericana en la enseñanza y el aprendizaje de cinco lenguas extranjeras y el español como lengua materna.*



Lucius Daniel,  
Luisa Teresa Arenas  
y Edgardo Malaver  
en su rol de revisores  
de Eventos